
Narcoavionetas  serán
convertidas  en  ambulancias
aéreas
El diputado Raúl Latorre (ANR) realizó una visita al predio de
las Fuerzas Aéreas, en Luque, donde se guardan las avionetas
incautadas por narcotráfico, a fin de realizar una revisión de
las  aeronaves  que  podrían  ser  reacondicionadas  y  luego
utilizadas como ambulancias aéreas.
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